

17.52

Abgeordneter Lukas Hammer (Grüne): Abgeordneter Leichtfried hat gerade hier behauptet, dass die Bundesregierung nichts für eine Pendlerin, die von Wiener Neustadt nach Wien pendelt, macht.

Ich berichtige tatsächlich: Ich gestehe Ihnen zu, dass Sie die heute zu fassenden Beschlüsse da noch nicht miteinberechnen konnten, aber schon zu dem Zeitpunkt hätten Sie, falls diese Dame mit dem Auto pendelt, ihr erzählen können, dass die Pendlerpauschale um 50 Prozent erhöht, der Pendlereuro verfünfacht wurde. (Abg. **Krainer**: *Vervierfacht, nicht verfünfacht!*) Falls die Dame mit dem Zug fährt, hätten Sie auf das Klimaticket hinweisen können, mit dem sie bis zu 1 000 Euro hätte sparen können. – Danke. (Beifall bei Grünen und ÖVP.)

17.53